

## **Testimonio de la hija Zulema Dina Chester de Sharpe el 16.4.2001 en Jerusalem..**

La pareja Chester trabajaban en el Hospital Posadas. En 1976 el ejército apostó tanques frente al hospital y lo ocupó. Todos los trabajadores del hospital tuvieron que presentar documentos de identidad al ingresar al hospital. Los guardias controlaban con listas que tenían. Todo el que aparecía era subido a camiones. El que no trabajaba en una profesión médica era llevado.

El hospital pasó a ser dirigido por un coronel médico retirado Ricardo Estévez. El 25.11.1976 la enfermera principal fue secuestrada.

El 26.11.1976 una fuerza paramilitar llegó a la casa de la familia Chester en Haedo, rompieron puertas y ventanas e irrumpieron en la casa. Esa noche secuestraron a Jacobo Chester. De acuerdo a los periódicos su hija fue agredida físicamente. Se llevaron su *kipá* y su *talit*. La familia se dirigió al hospital para hablar con el cura y presentaron denuncia a la policía. No hubo ningún resultado.

Con el tiempo Estévez abandonó el hospital. En julio de 1978 la señora Chester fue llamada al hospital donde se le dio la partida de defunción de Jacobo Chester que se refería a un cuerpo no identificado sacado del Río de La Plata, y que el juez reconoce el cadáver como perteneciente a Jacobo Chester. Hasta hoy la familia no recibió el cuerpo, salvo esta partida.

De este hospital se secuestraron ocho personas. Dos de ellos judíos. El otro era el médico Dr. Jorge Mario Roitman. La enfermera Gladys Evaristo Cuervo lo vio agonizar.

De Jacobo Chester no hay ninguna identificación del cuerpo. El lugar que se dio como de sepultura en el cementerio de Chacarita era falso.

Estévez nunca fue llamado a declarar.